

— REPÚBLICA H —



#OPINIÓN

Aunque las sugerencias son muchas, ha dejado claro que ella, y solo ella, definirá las posiciones

CLARA BRUGADA DEFINE SU TABLERO POLÍTICO

E

n la cuenta regresiva para el cambio de poder en la Ciudad de México, las cosas comienzan a tomar forma para la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, quien asumirá el cargo el próximo 5 de octubre.

Diversos nombres ya suenan para formar parte del próximo gabinete capitalino. Las reuniones de transición con el jefe de Gobierno, Martí Batres, han sido cruciales, así como la asesoría de su amigo Marcelo

Ebrard, próximo secretario de Economía y conecedor de la capital del país, quien ha propuesto algunos nombres que podrían integrar el equipo de la exalcaldesa de Iztapalapa, y han sido tomados en cuenta.

Aunque las sugerencias y recomendaciones son muchas, Brugada ha dejado claro a su círculo cercano que ella, y solo ella, definirá el *tablero político* para la Ciudad de México.

Entre los personajes que se mencionan y que han trabajado con Brugada antes, durante y después de la campaña, destaca Jesús Ramírez, actual vocero presidencial, quien suena fuerte para continuar en este cargo, pero en la capital del país, aunque también podría ser una persona muy cercana a él: Ana Duarte.

Sin embargo, Ramírez se ha escuchado fuerte para ocupar la Secretaría General de Morena, ya que será una mujer quien presida el partido a nivel nacional.

En materia de seguridad, Clara Brugada ha mantenido reuniones con el secretario de Seguridad Pública, Pablo Vázquez, con quien ha desarrollado una muy buena relación y química laboral. Incluso, ayer Brugada confirmó que él se mantendrá en el cargo el próximo sexenio.

Otros nombres que suenan con fuerza para formar parte del gabinete son el senador electo César Cravioto; Tomás Pliego, exdirigente de Morena en CDMX, y Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México.

La jefa de Gobierno electa ha sostenido reuniones privadas para la conformación de su equipo. Hasta ahora, no se ha anunciado nada de manera oficial. Serán los diagnósticos entregados en esta etapa

de transición los que definan a su próximo equipo.

Y para quienes aseguran que hay un distanciamiento entre Brugada y la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, fuentes cercanas me afirman que ha habido varias pláticas en privado entre ambas, las cuales son cruciales en este momento de definiciones.

Por lo pronto, este jueves Clara Brugada se reunirá con los diputados morenistas electos del Congreso de la ciudad para delinear la agenda legislativa, y el viernes lo hará con los 11 alcaldes de la 4T electos.

Queda mucho trabajo por hacer para determinar quiénes formarán parte de la nueva administración capitalina, así como para definir el plan de trabajo inmediato y la continuidad de varios proyectos.

En otros temas, debido al alto índice de violencia, las elecciones en los municipios de Chicomuselo, Pantelhó y Capitán Luis Ángel Vidal, en Chiapas, no se pudieron realizar el 2 de junio, como estaba previsto.

Se llevarán a cabo elecciones extraordinarias. Será el próximo 25 de agosto cuando los chiapanecos de estos tres municipios asistan a las urnas, si es que las condiciones de seguridad así lo permiten.

El gobernador Rutilio Escandón se ha caracterizado por su ausencia y silencio.

Una vez más ha sido la Federación la que *entre al quite* en materia de seguridad para resolver lo que los mandatarios estatales y municipales no pueden hacer.

Nos vemos a las 8 por el 8.

@SOFIAGARCIA MX

Este jueves se reúne con diputados, y el viernes con alcaldes electos

